



Alianza Evangélica  
Española

Sr. Embajador de Bolivia en España  
Madrid

de: Alianza Evangélica Española  
[oficina@aeesp.net](mailto:oficina@aeesp.net)

17 de marzo de 2021

Excelentísimo Sr.:

La Alianza Evangélica Española ha tenido conocimiento de la detención y encarcelamiento de la anterior Presidenta de Bolivia, la Excm. Sra. D<sup>a</sup> Jeanine Áñez, con un trato humillante y un uso abusivo de la fuerza, en condiciones poco respetuosas con la dignidad de cualquier ciudadano.

La Sra. Expresidenta cumplió rigurosamente con el mandato constitucional asumiendo su responsabilidad y asegurando unas elecciones en las que fue declarado vencedor el actual presidente, el mismo que ahora ha facilitado su detención y encarcelamiento.

Nos inquieta la declaración de la Organización de Estados Americanos, que ha manifestado dudas sobre las garantías que el actual sistema judicial boliviano puede ofrecer de una evaluación justa de los anteriores responsables políticos ahora detenidos, y por eso nos dirigimos a V. E. para que traslade a su gobierno nuestra petición de que a todos ellos se les aseguren estrictamente sus derechos constitucionales y sean tratados de una forma respetuosa y digna, con plenas garantías democráticas y sin injustificables dilaciones, asegurando su inmediata liberación puesto que no se han presentado pruebas consistentes para su detención.

**Recuérdale, por favor, al Excmo. Sr. D. Luis Arce que la forma en la que él está tratando a la anterior Presidenta es importante para él mismo, porque de la forma en que la trate a ella podrá ser tratado por la próxima persona que ocupe la presidencia de la querida nación boliviana. Como dice la Biblia, “con el juicio con que juzgáis, seréis juzgados, y con la medida con que medís, os será medido” (Mt 7.2).**

Respetuosamente,

Marcos Zapata Figueiras  
Presidente

Xesús Manuel Suárez García  
Vicepresidente